

April 2023

Kein Platz für Gewalt gegen Frauen

Antrag

Der BA 14 – Berg am Laim lädt die Münchner Zonta Clubs ein, an exponierter Stelle in Berg am Laim (z.B. Grüner Markt) eine orange Bank aufzustellen, um damit ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen zu setzen. Der BA 14 übernimmt hierfür auf Antrag aus seinem Budget die Kosten bis zur Höhe von ca. 2.500 €. Auf der Bank soll neben der Bedeutung der orangenen Bank und dem Hinweis auf die Finanzierung durch den BA 14 auch der QR-Code zur Seite <https://zontamuenchen-says-no.de/> zu finden sein, die neben vielen Informationen in erster Linie Hilfsangebote für Betroffene bereithält.

Begründung

Gemeinsam sind die vier Münchner Zonta Clubs mit vielen namhaften Partner*innen in den letzten Jahren mit „Zonta Says No – Orange your City“ für die Beendigung jeglicher Gewalt gegen Frauen eingetreten. Mit dieser großflächigen Unterstützung der weltweiten „Zonta Says NO“-Kampagne, die dem UN-Women Aufruf „Orange the World“ folgt, wurde auch in München gut sichtbar Aufmerksamkeit auf einen globalen Missstand gelenkt. Der Einsatz zur Bekämpfung – und insbesondere der Vorbeugung – von Gewalt gegen Frauen hat bis heute nicht an Bedeutung verloren. Zur Bewusstseinsbildung in der Bevölkerung will Zonta in München unbedingt weitere Signale in Orange setzen, dabei aber auf Beleuchtungen unter Einsatz von Strom/Gas verzichten. Stattdessen sollen – wie bereits in der Altstadt oder in Trudering geschehen – eine orange Bank ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen setzen.

